



あびこの金八先生

武田康弘さん

星見の会

を続けて12年

「魅せられて太古に還る」



市内、寿で、私塾「我孫子児童教室」を開いて12年「考える学習」など子供のための教育を貢いで奮戦。日曜日には、サイクリングで史跡めぐり、夏休みには、大自然の中一島でのキャンプダイビングで、子供と一緒に遊び回ったりと異色の先生。

△星見の会△は、晴れば毎土曜日夜7時30分より、自宅（寿、子の神神社となり）の屋上で行っている。

口径21cmの大型反射望遠鏡で見る月や惑星の姿に、「子供達は魅了されて、太古に還る。」

一九五二年五月一四日東京神田生まれ。専攻は哲学、言語論」「人類文化論」を研究。音楽、美術にも深い関心を持ち、文筆、講演、写真、発表etcと多忙。

渡辺前市長も、83年の市長選で自校方式の実施を公約し12月に、中学校給食の断念を宣言してしまった。

今回また大井市長が選挙で公約し、再びその実現がたなびき、中学校給食の実現は、市長の上昇されば、もはや市民の政策の選択と決断の問題だ。

目には、中学校給食は単なるあらためて市長に、中学校給食

中学校給食の実現を！

'88年3月市議会 社会党代表質問から

質問（福島） 市の3ヶ年実施計画の中、88年に第一校めの中学校へ、給食施設の建設をすることが予定されていました。教育委員会の調査報告も昨年12月に出され、新年度予算には市民の大きな期待がかかつっていた。

教育長は施政方針で、中学校給食の見送りを明らかにしたが、何よりも自校方式によ

る中学校給食は、市長の重要な公約のはずだ。

ながら、選挙後はやくも同年12月に、中学校給食の断念を

宣言してしまった。

今回また大井市長が選挙で公約し、再びその実現がたなびき、中学校給食の実現は、市長の上昇されば、もはや市民の政策の選択と決断の問題だ。

目には、中学校給食は単なるあらためて市長に、中学校給食

は単なるあらためて市長に、中学校給食

は単